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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

singes magots
Question écrite n° 75169

Texte de la question

M. François Rochebloine attire l'attention de M. le ministre de l'aménagement du territoire et de l'environnement
sur la présence de singes magots (Macaca Sylvanus) en France. Il aimerait connaître le nombre de singes
importés légalement en 1999 et 2000, le nombre de singes saisis au cours des deux dernières années et le
nombre de singes présents, légalement ou illégalement, sur notre territoire.
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